## **Operativos transparentes y aleatorios**

## Inspecciones de Imoveqroo para garantizar seguridad de usuarios

- Se hará cumplir con los estándares de protección, en beneficio de la ciudadanía

Cancún.- El Instituto de Movilidad de Quintana Roo (Imoveqroo) reitera su compromiso con la transparencia y seguridad en las inspecciones de transporte público y privado. Estas revisiones son completamente aleatorias y en ningún caso se solicitan pagos por parte de los inspectores.

Con base en los artículos 189, 190, 192 y 194 de la Ley de Movilidad de Quintana Roo, los inspectores están facultados para verificar la documentación de los vehículos que prestan servicios de transporte, incluyendo aquellos contratados a través de plataformas digitales, asegurando el cumplimiento de las normativas vigentes.

Las inspecciones aseguran que los taxis, plataformas digitales y transporte público cumplan con los estándares de seguridad, para que todas las personas viajen de manera segura y

un servicio de transporte eficiente.

Todos los inspectores se identifican con su gafete oficial y explican el motivo de la revisión de manera clara, con el objetivo de garantizar tanto la seguridad de los conductores como de los pasajeros.

Es importante resaltar que las inspecciones se realizan para proteger a los usuarios y las vialidades, sin que se requieran pagos adicionales. Si se detectara alguna anomalía o intento de cobro indebido, invitamos a los ciudadanos a denunciarlo de inmediato a través de la línea Denuncia Quintana Roo al 800 84 977 84, en un horario de 9:00 a 17:00 hrs.

Estas acciones buscan fortalecer la confianza y asegurar que el transporte en el estado opere bajo las mejores condiciones, siempre priorizando la seguridad y bienestar de los usuarios.



**El Imoveqroo reitera** su compromiso con la transparencia y seguridad en las inspecciones de transporte público y privado.

## Se suma la Fundación de Parques y Museos

## Jornada Internacional de Limpieza de Playas en Punta Sur



**Con la participación de** más de 100 voluntarios, la Fundación de Parques y Museos de Cozumel (FPMC) llevó a cabo la "XXIX Jornada Internacional de Limpieza de Playas" en el Campamento Tortuguero de Punta Sur.

Cozumel.- En el marco del Día Mundial de la Limpieza de Playas y con la participación de más de 100 voluntarios de la comunidad, la Fundación de Parques y Museos de Cozumel (FPMC) llevó a cabo la "XXIX Jornada Internacional de Limpieza de Playas" en el Campamento Tortuguero de Punta Sur, donde se recolectaron 176 kilogramos de desechos.

Mediante el Nuevo Acuerdo por el Bienestar y Desarrollo de Quintana Roo, la gobernadora Mara Lezama Espinosa, da prioridad a los proyectos de participación comunitaria en acciones de restauración de los ecosistemas, entre los que se encuentra la limpieza de los litorales con el objetivo de proteger los habitat costeros, así como las especies de flora y fauna que en ellos convergen, mencionó el director general de la FPMC, Alejandro Marchán Payán.

Al finalizar la actividad, los asistentes

participaron en la liberación de crías de tortugas marinas, subrayando la importancia de la conservación de la fauna.

En la "XXIX Jornada Internacional de Limpieza de Playas", que se realiza en coordinación con Ocean Conservacy, asistieron familias cozumeleñas, alumnos de la primaria Benito Juárez, integrantes de la agrupación "Jóvenes por la Conservación" y algunos residentes extranjeros en la Isla, quienes se sumaron a la convocatoria de la Institución.

Al respecto, el director de Conservación y Educación Ambiental (CEA), Rafael Chacón Díaz, agradeció el respaldo de los directivos de la FPMC para la realización de esta actividad y los voluntarios que cada año acuden al llamado que realiza la dependencia para limpiar las costas de Punta Sur. Igualmente reconoció el interés de la empresa Cinco Soles, que también se sumó a la limpieza de playas.